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Abstract (en)
The unit has a pedal arm (1), a foot plate (2) at one end and an eye (3') at the other partly enclosing a fixed horizontal axle (4). The eye and axle
are at least partly arranged in a housing (12) and a lever (5) is pivotably linked to the end of the pedal arm farthest from the foot plate. The lever is
applied to the axle at one end and connected to a restoring spring (6) at the other that is joined to the housing at its end remote from the lever.

Abstract (de)
Die Fahrpedaleinheit besteht aus einem Pedalarm (1), einer Fußauflage (2) und einer am der Fußauflage (2) abgewandten Ende des Pedalarms
(1) angeordneten Öse (3), die eine waagrecht angeordnete, ortsfeste Achse (4) teilweise umgreift. Die ortsfeste Achse (4) und die Öse (3) sind
mindestens teilweise in einem Gehäuse (12) angeordnet. An dem von der Fußauflage (2) am weitesten entfernten Ende der Öse (3') ist ein Hebel
(5) über ein Gelenk (11) schwenkbar gelagert, der mit einer Seite (5') ebenfalls an der ortfesten Achse (4) anlegbar ist und der an der der einen
Seite (5') abgewandten Seite (5'') mit einer Rückstellfeder (6) verbunden ist, die an dem dem Hebel (5) abgewandten Ende (6') mit dem Gehäuse
(12) verbunden ist. <IMAGE>
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